



25. Folge – 19.09.2020

SCHUMANN

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des KULTURKREISES SPRINGE,

mit einem Schumann-Festival hat die NDR Radiophilharmonie unter der Leitung von Andrew Manze am 09.09. die Saison 2020/21 eröffnet: Vom 09. bis 12.09 erklangen an vier Abenden sämtliche Sinfonien von Robert Schumann.

Wegen des Corona-Reglements war der Saal an jedem Abend nur zu einem Viertel besetzt. Die Freude und Erleichterung, endlich wieder als Orchester gemeinsam künstlerisch gestalten zu können, war mit Händen zu greifen und übertrug sich auch auf das begeistert applaudierende Publikum.

Das Video des vierten Konzertabends steht im Internet zur Verfügung, und wir möchten es Ihnen heute ans Herz legen. An diesem Abend standen Schumanns Sinfonien Nr. 2 C-Dur op. 61 und Nr. 4 d-Moll op. 120 auf dem Programm:

https://www.ndr.de/orchester_chor/radiophilharmonie/konzerte/Schumann-Festival,zwischenzeit122.html

Wir möchten Ihnen die ZWISCHENZEIT, in der der NDR über vierzig (!) Konzertprojekte zusammengefasst hat, dringend empfehlen.

Viel Freude beim Hören und einen schönen Sonntag!

Hinrich Bergmeier

Noch ein technischer Hinweis: Bitte achten Sie darauf, dass Ihre Video-Qualität auf „automatisch“ eingestellt ist. Sie finden diese Einstellmöglichkeit, indem Sie das kleine Rädchen unten in der Mitte anklicken.